
Wir    SteirerWir    Steirer
KONKRET · KRITISCH · FREIHEITLICH

Zu
ge

st
el

lt 
du

rc
h 

In
fo

.P
os

t

AUSGABE JUNI 2022

VASOLDSBERG

Impressum: F.d.I.v.: FPÖ Landesgruppe Steiermark,
Conrad-von-Hötzendorf-Straße 58, 8010 Graz
E-Mail: graz-umgebung@fpoe-stmk.at, Tel.: +43 (0)316/7072-45
Bezirksparteiobmann Mag. Stefan Hermann, MBL, Politische Information



Wir Steirer

In den vergangenen Wochen fanden erstmals 
wieder zahlreiche gesellschaftliche, kulturelle 
und soziale Veranstaltungen statt. Ich bin un-
gemein froh, dass es nun wieder möglich ist, 
sich persönlich zu treffen und höchstwahr-
scheinlich alle geplanten Veranstaltungen in 
Vasoldsberg durchgeführt werden können. 

Politisch gilt es derzeit ungemein große He-
rausforderungen zu bewältigen. Abseits der 
beunruhigenden europa- und weltpolitischen 
Ereignisse stellt vor allem die in diesem Zu-
sammenhang explodierende Teuerung viele 
Unternehmen, Familien und Senioren vor mas-
sive Probleme. 

Deshalb wäre es aus Freiheitlicher Sicht un-
umgänglich, dass vorläufig auf eine Erhöhung 
der Gemeindeabgaben und Gebühren verzich-
tet wird. Es ist schon schlimm genug, dass die 
Bundesregierung im Sommer Diesel und Benzin 
noch höher besteuern möchte! Genau das trifft 
erneut wieder unsere Pendler und die Landwir-
te in der Agrarwirtschaft, die alternativlos auf 
Treibstoff angewiesen sind. 

Im Bereich der Infrastruktur laufen über die 
Sommermonate auch diverse Straßenprojekte 
wie der Ausbau des zweiten Bauabschnittes 
des Maxleggweges, der Ausbau sowie die Ver-
legung der Kreuzstraße und diverse Straßensa-
nierungen mit einer Asphalt-Recyclingoberflä-
che. Auch ein Teilstück der Landesstraße L369 
sollte im Zentrumsbereich von Vasoldsberg 
heuer saniert werden und eine neue Asphalt-
decke bekommen. 

Als Ortsparteiobmann und Vizebürgermeister 
möchte ich einen besonderen Dank an unsere 
Vereine aussprechen, die wieder Veranstaltun-
gen abhalten, denn das Zusammenkommen bei 
Festen macht unsere Gemeinde lebendig und 

lässt die Menschen – also uns alle – wieder zu-
sammenwachsen.

Herzlichst Ihr Vizebürgermeister

Markus Konrad

Liebe Vasoldsbergerinnen 
und Vasoldsberger! Liebe Jugend!
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Aus dem Gemeinderat:

Bericht Vizebürgermeister Markus Konrad

 In der Gemeinderatssitzung vom 30. März 2022 
stellte Vizebürgermeister Markus Konrad folgen-
de Anfragen an den Bürgermeister:
Was ist der Stand beim Straßenbauprojekt „Gram-
melweg“ im Ortsteil Breitenhilm? Hier wurde der 
Ausbau mit Entwässerung 2020 schon in Aussicht 
gestellt, ist eine Aufschließung für die angrenzen-
den Forstgärten noch Thema? Dieser Ausbau wäre 
auch für die bestehenden Unternehmer von Vor-
teil!

Bürgermeister Johann Wolf Maier:
Dieser Weg ist derzeit kein Thema. Es sollte eigent-
lich im heurigen Jahr gemacht werden, allerdings 
sind andere Projekte dazwischengekommen. Es 
muss an dieser Stelle auch erwähnt werden, dass 
sich damals die Grenzeinigungen unter den Anrai-
nern als sehr schwierig dargestellt haben. Dadurch 
wurde der Ausbau auch verzögert. Danach kam Co-
rona und es gab kein Förderprojekt mehr, aber es 
steht nach wie vor auf unserer Auftragsliste. Das 
Projekt „Steirische Forstgärten“ ist derzeit zurück-
gestellt, aber nach wie vor ein aktuelles Thema!

Vizebürgermeister Markus Konrad:
Gibt es betreffend des Umweltkalenders im Jahr 
2022 irgendwelche Anpassungen bei den Abfuhrin-
tervallen? Es wurde über eventuell zusätzliche Ab-
fuhrtermine beim Altpapier in der letzten Umwelt- 
ausschusssitzung diskutiert!

Bürgermeister Johann Wolf Maier:
Wir liegen mit dem Müllabfuhrintervall nicht so 
schlecht, deshalb hat es auch für das heurige Jahr 

2022 keine Änderungen gegeben. Nachdem das zu 
lange Intervall bei Papier immer wieder Thema war, 
wurde im Abfallwirtschaftszentrum eine Karton-
presse angeschafft. Papier und Kartonagen können 
daher zu den Öffnungszeiten des Abfallsammel-
zentrum angeliefert werden. Auch bei den Müllin-
seln ist eine Änderung geplant, es werden größere 
Container bereitgestellt, die dann mittels Kranwa-
gen entleert werden können!

Gemeinderat Manuel Bausch: 
Wie ist der Stand bei der Errichtung der Maiba-
um-Halterung und wo wird sie errichtet? Es steht 
bereits ein Maibaumaufstellen kurz bevor!

Bürgermeister Johann Wolf Maier:
Die Arbeiten sind voll im Gange, es gab Liefer-
schwierigkeiten beim Eisen, die Arbeiten sollten 
aber zeitgerecht abgeschlossen werden. Die Ört-
lichkeit der Vorrichtung zum Aufstellen eines Mai-
baumes wurde mit den derzeitigen Nutzern so ge-
wählt, dass sie für den fließenden Verkehr keine 
Behinderung darstellt!

Gemeinderat Manuel Bausch:
Wie weit ist die Gemeinde mit den Beauftragungen 
der E-Atteste für die öffentlichen Gebäude? Sind 
mittlerweile schon alle vorhanden?

Bürgermeister Johann Wolf Maier:
Es wurde keine zufriedenstellende Antwort gege-
ben! Es sind einige beauftragt, es hängt aber auch 
von den Ressourcen der ausführenden Firmen ab, 
bis wann sie fertig gestellt sind!

Foto: Eisental

3



Wir Steirer

  Rechnungsabschluss 2021 

Das Kernthema der Gemeinderatssitzung war 
der Rechnungsabschluss 2021. Der Rechnungs-
abschluss wurde in der Prüfungsausschusssit-
zung von 28. März 2022 durchgearbeitet und es 
wurde festgestellt, dass es Kostenüberschrei-
tungen im Bereich des Projektes „Ausbau 
Wirtschaftshof“ gibt und es einer nochmali-
gen Kontrolle durch den Prüfungsausschuss 
bedarf. Die Marktgemeinde Vasoldsberg hatte 
Kommunalsteuer-Einnahmen in der Höhe von 
Euro 410.935,-. Was sich deutlich beim Strom-
verbrauch abzeichnet, ist die Umstellung auf 
LED-Technologie, durch die eine jährliche Ein-
sparung an Stromkosten ersichtlich ist.    

Der Rechnungsabschluss 2021 wurde vom Prü-
fungsausschuss positiv befürwortet und vom 
Gemeinderat einstimmig angenommen. 

 Flächenwidmung und E-Ladestation

Des Weiteren wurde auf der Schemerlhöhe 
eine Flächenwidmungsänderung beschlossen 
sowie ein Fördervertrag mit dem Land Stei-
ermark betreffend der Schnellladestation auf 
der Schemerlhöhe zwischen dem neuen Le-
bensmittelmarkt Hofer und dem Gasthaus Hü-
gellandhof beschlossen.
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 Öffentlicher Busverkehr

Es läuft gerade die Neuausschreibung unseres 
öffentlichen Busverkehrsnetzes Graz Südost für 
die nächsten 10 Jahre. Nach Bestandsaufnah-
me des jetzigen Verkehrsangebotes und der 
zukünftigen Entwicklung waren viele Verhand-
lungen notwendig - Ziel war es für Vasolds-
berg eine bessere, flächendeckende Anbin-
dung sicherzustellen. Es wird vom Zentrum von 
Vasoldsberg (Premstätten) aus laut neuer Aus-
schreibung tagsüber ein Halbstundentakt nach 
Graz eingerichtet. Die stündliche Anbindung 
durch Vasoldsberg auf die Schemerlhöhe und 
Graz bleibt aufrecht. Auf der Strecke Richtung 
Graz wird es kleine Änderungen geben, aber 
Endstation bleibt der Jakominiplatz. Der Finan-
zierungsbeitrag ab 2023 für den öffentlichen 
Verkehr für Vasoldsberg wurde im Gemeinde-

rat in der Höhe von Euro 160.000,- einstimmig 
beschlossen.

 Hochwasserschutz

Der Hochwasserschutz im Ortsteil Breitenhilm 
geht bereits in die Ausbauphase. Für dieses 
Projekt müssen Flächen von angrenzenden 
Grundstückseigentümern im Ausmaß von 
1.500 m² von der Gemeinde abgelöst werden. 
Das Projekt soll mit einer Streichwehr versehen 
werden, bei der nur bei großen Niederschlags-
mengen der Entlastungskanal in Funktion geht. 
Es werden im Zuge der Baumaßnahmen die ge-
samten Wasserdurchlässe sowie der bestehen-
de Wassergraben vergrößert. Die Schätzkosten 
des Projektes belaufen sich auf rund Euro 
200.000,- ohne Grundstücksablösen. 

Auch im Ortsteil Wagersbach sowie beim Pren-
terbach sind dringende Hochwasserschutz-
maßnahmen erforderlich. Nach wie vor müssen 
in diesen Bereichen immer noch viele Bürger 
bei einem Unwetter zittern und hoffen, dass 
es zu keinen Überflutungen kommt. Aufgrund 
der Forderungen der FPÖ stellt die Gemeinde 
gefüllte Sandsäcke für die Erstmaßnahme im 
Falle eines Hochwassers bereit. 

Die Sandsäcke können bereits im Vorfeld bei 
der Gemeinde angefordert werden, um sofor-
tige Maßnahmen treffen zu können. Bei grö-
ßeren Mengen werden die Sandsäcke von der 
Gemeinde zugestellt. 

VASOLDSBERG
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Bericht Gemeinderat
Manuel Bausch

Wie schon meine Anfrage in der Gemeinde-
ratssitzung von 30. März 2022 bestätigt, ist der 
Bürgermeister bei den Elektro-Attesten für un-
sere öffentlichen Gebäude teilweise noch im-
mer säumig. Diese wurden über Jahre hinweg 
nicht ordnungsgemäß in Auftrag gegeben und 
durchgeführt. Beim Ausbau des Wirtschafts-
hofes wurde im Prüfungsausschuss eine grö-
ßere Kostenüberschreitung festgestellt, was 
in einer eigenen Projektprüfung nochmal vom 
Prüfungsausschuss geprüft werden wird. Auch 
der Fuhrpark der Gemeinde Vasoldsberg ist in 
die Jahre gekommen und muss erneuert wer-
den. Im Prüfungsausschuss zeichnete sich ab, 
dass wir hohe Erhaltungskosten bei unserem 
Unimog haben. Daher sind wir Freiheitlichen 
für ein neues Konzept des Fuhrparkes, wel-
ches für die nächsten Jahre festlegt, welches 
Fahrzeug für welche Arbeiten wirtschaftlich 
genutzt werden kann. Es wurde uns kein Fahr-
zeugkonzept vorgelegt, auch eine Fahrzeug-
präsentation wurde nur an den Vorstand, dies 

aber so kurzfristig, ausgeschrieben, sodass es 
uns nicht möglich war, daran teilzunehmen. 
Vom Bürgermeister wird jetzt bereits ein wei-
terer Unimog in Aussicht gestellt bei Anschaf-
fungskosten von circa Euro 375.000,-. 

 Neue Gemeinde App für Vasoldsberg

In der Gemeinderatssitzung vom 29. Juni 2016 
stellten wir Freiheitlichen schon einen Dring-
lichkeitsantrag betreffend Installierung einer 
Gemeinde-App für Vasoldsberg. Damals wurde 
dann im Vorstand eine abgespeckte Form der 
App Bürger-SMS beschlossen und in weiterer 
Folge ab Jänner 2017 dann installiert. Es ist aus 
Freiheitlicher Sicht sehr wichtig, rasch mit In-
formationen an den Bürger zu kommen. Auch 
für alle Einrichtungen der Gemeinde sowie für 
unsere Vereine und Wirtschaftstreibende in 
Vasoldsberg besteht die Möglichkeit, sich in 
dieser App zu präsentieren.  



  Glasfaserausbau

In der Gemeinderatssitzung vom 20. Dezem-
ber 2017 stellten wir Freiheitliche schon ei-
nen Dringlichkeitsantrag betreffend Glasfase-
rausbau in der Marktgemeinde Vasoldsberg. 
Jetzt im Jahr 2022 wurde der Ausbau erst 
begonnen und es finden bereits in den Orts-
teilen Premstätten, Birkengreith und Tiefer-
nitz die Grabungsarbeiten statt. Weiters ist in 
den nächsten zwei Jahren ein Gesamtausbau 
für Vasoldsberg in Planung, wonach dann 95 
Prozent der Haushalte mit Glasfaser versorgt 
werden können. Dies ist eine wichtige Investi-

tion für Vasoldsberg, denn ein gut ausgebautes 
Glasfasernetz ist auch von großem Vorteil für 
unsere Unternehmen und auch für unsere Pri-
vathaushalte.  

Wir SteirerVASOLDSBERG

Bericht Gemeinderat 
Konrad Hamm

  Kinderbetreuungsangebot

Durch das ständige Bevölkerungswachstum 
stehen wir als Gemeinde immer wieder vor 
großen Herausforderungen hinsichtlich des 
zukünftigen Kinderbetreuungsangebotes. 

Es muss für die Zukunft ein Bildungskonzept 
erstellt werden, wie sich Vasoldsberg in den 
nächsten Jahren entwickeln kann und wie wir 
fortlaufend unsere Kinderbetreuung sowie das 
Schulangebot sicherstellen können. Auch im 
Schulbereich gibt es eine tendenzielle Steige-
rung der Schülerzahlen. Im Schulzentrum gibt 
es Gebäudeanteile, die bereits sanierungsbe-
dürftig sind und da zählt natürlich der Turnsaal 

dazu; dieser sollte nicht nur 
saniert, sondern auch erwei-
tert werden. Das Erfüllen und Einhalten der 
Bedürfnisse, Ansprüche und Rechte der Kinder 
und Jugendlichen sind wichtige Bestandteile 
einer funktionierenden Gemeinde! 

Gute Erziehungs- und Bildungspartnerschaften 
zwischen Familie und Bildungseinrichtungen 
führen zu einer erfolgreichen und hoffentlich 
lebenslangen Bildungsbiografie.
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Ortsparteitag

Vizebürgermeister Markus Konrad einstimmig als 
Ortsparteiobmann bestätigt!

Am Freitag den 20. Mai 2022 hielt die FPÖ Vasolds-
berg im Gasthaus Reinbacher ihren alle drei Jah-
re stattfindenden ordentlichen Ortsparteitag ab. 
Als Ehrengast konnte FPÖ Bezirksparteiobmann 
Stellvertreter Gemeinderat Peter Samt begrüßt 
werden. Der amtierende Ortsparteiobmann und 
zweite Vizebürgermeister Markus Konrad, der 
zugleich Bezirksparteiobmann-Stellvertreter der 
FPÖ Graz-Umgebung ist, stellte sich der Wieder-
wahl. Die anwesenden Mitglieder und Stimm-
berechtigten wählten ihn einstimmig zum Orts-
parteiobmann. „Es freut mich, dass ich auch in 
den kommenden Jahren der FPÖ-Ortsgruppe in 
Vasoldsberg vorstehen darf“, so Konrad in seiner 
ersten Reaktion. Als Ortsparteiobmann Stellver-

treter steht ihm Gemeinderat Manuel Bausch 
zur Seite.  Als Schriftführer für die nächsten drei 
Jahre wurde Gemeinderat Konrad Hamm bestä-
tigt, als Kassier unser ehemaliger Gemeinderat 
Joachim Gries. „Ich bin ungemein stolz, mit der 
neu gewählten Ortsparteileitung ein kompeten-
tes Team zu haben, das sich mit voller Kraft für 
unser Vasoldsberg einsetzt.“ Bis zur kommenden 
Gemeinderatswahl möchte Vizebürgermeister 
Konrad gemeinsam mit seiner Ortsgruppe die 
Schwerpunkte auf den Ausbau der Infrastruktur 
sowie ein ausreichendes Angebot an Kinderbe-
treuungsplätzen im Gemeindegebiet legen. „Wir 
brauchen eine Intensivierung der Straßensanie-
rungen in Vasoldsberg. Darüber hinaus müssen 
wir weiter Gehsteige und Beleuchtungsmaß-
nahmen ausbauen. Außerdem muss es unser 
Ziel sein, die ländliche Struktur in Vasoldsberg 
zu erhalten. Damit einhergehend muss auch die 
landwirtschaftliche Fläche in Vasoldsberg ge-
schützt sowie Siedlungsschwerpunkte genaues-
tens durchdacht werden“, so Konrad weiter. Wir 
werden weiterhin als konstruktiv kritische Oppo-
sitionskraft die einzig starke Alternative zur mit 
absoluter Mehrheit regierenden ÖVP sein. Wei-
ters wurde beim Ortsparteitag Herrn Christian 
Konrad, Friedrich Gössler und Karl Konrad eine 
Auszeichnung für ihre besonderen Verdienste in 
der FPÖ verliehen. Zum Ausklang des Ortspartei-
tages wurden noch interessante politische Ge-
spräche geführt.

Wir Steirer
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Ordentlicher Landesparteitag 
der FPÖ Steiermark

Die FPÖ Vasoldsberg räumt auf –
Aktion „Steirischer Frühjahrsputz“ FPÖ Steiermark

Am Samstag den 24. Mai 2022 fand der 35. or-
dentliche Landesparteitag der FPÖ Steiermark 
in der Grazer Stadthalle statt. Der bisherige FPÖ 
Landesparteiobmann Mario Kunasek wurde im 
Zuge des Landesparteitages mit einem starken 
Ergebnis von 96,6 Prozent mit den Stimmen der 
anwesenden Delegierten wiedergewählt. Er wird 
somit auch in den kommenden Jahren an der 
Spitze der steirischen Freiheitlichen stehen. Die 
FPÖ Steiermark ist sehr breit und gut aufgestellt 

sowie auch für die kommende Landtagswahl ge-
rüstet. Die FPÖ Vasoldsberg wünscht Mario Kuna-
sek alles Gute und sagt dem FPÖ Landespartei-
obmann ihre vollste Unterstützung zu.  

Die FPÖ Ortsgruppe Vasoldsberg setzt auf Um-
weltschutz und geht hier in Vasoldsberg als 
Partei schon seit Jahren sehr positiv voran. Wir 
beteiligten uns auch heuer wieder am Sonntag, 
dem 24. April 2022, mit 20 fleißigen Helfern an 
der Aktion „Steirischer Frühjahrsputz“. 

Wir trafen uns, ausgestattet mit Warnwesten, 
Müllsäcken und Handschuhen, auf dem Markt-
platz vor dem Gemeindeamt. Jeder Teilnehmer 
bekam von uns ein regionales Lunchpaket für 
unterwegs zur Stärkung mit. In mehrere Grup-
pen aufgeteilt konnte die FPÖ Vasoldsberg unter 
anderem die Gebiete Schemerlhöhe, Steinbergs-
traße, Talstraße, Aschenbachberg und Audorf-
straße von achtlos weggeworfenen Abfällen 
(Dosen, Flaschen, Plastik, ...) befreien und somit 

einen wichtigen Beitrag zur Säuberung unse-
rer Marktgemeinde leisten. Insgesamt wurden 
von der FPÖ Vasoldsberg im Rahmen der Aktion 
„Steirischer Frühjahrsputz“ acht Säcke voll Müll 
gesammelt. Wir mussten leider auch heuer auf 
verschiedenen Straßenabschnitten feststellen, 
dass sehr viel Unrat zu beseitigen war. 

Daher unser Appell an die Bevölkerung: Bitte 
nutzen Sie die Abfallkübel an den Haltestellen 
und bei den öffentlichen Einrichtungen. Nur ge-
meinsam können wir zu einer sauberen Markt-
gemeinde Vasoldsberg beitragen! DANKE. Ein 
großes „Dankeschön!“ vom Ortsparteiobmann 
und Vizebürgermeister Markus Konrad gilt allen 
Mitwirkenden, die diese Aktion so tatkräftig un-
terstützt haben.

Wir SteirerVASOLDSBERG
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Am Karsamstag, den 16. April 2022, veranstal-
tete die FPÖ Vasoldsberg bei frühlingshaftem 
Wetter ihr Ostereiersuchen im Sport- und Frei-
zeitzentrum Vasoldsberg auf der Generatio-
nenwiese. Als Ehrengast konnten wir unseren 
Abgeordneten zum Steirischen Landtag Mag. 
Stefan Hermann MBL und Bezirksparteiob-
mann Stellvertreter Gemeinderat Peter Samt 
recht herzlich begrüßen. Es war ein voller Er-
folg und unser anwesender Osterhase konnte 
allen Kindern vor Ort und deren Eltern eine 
große Osterfreude bereiten. Die anwesenden 
Kinder wurden mit einem kleinen Ostersackerl 
belohnt, das unter Begleitung des Osterhasen 
auf der Generationenwiese gesucht werden 
musste, und wir wurden mit ihren strahlen-
den Augen belohnt. Ortsparteiobmann und 

Vizebürgermeister Markus Konrad bedankt 
sich im Namen der FPÖ-Ortsgruppe Vasolds-
berg bei allen Eltern, die unsere Veranstaltung 
mit ihren Kindern besucht haben. Aufgrund 
des großartigen Erfolges wird der Osterhase 
die Vasoldsberger Kinder auch im nächsten 
Jahr wieder besuchen. Schade finden wir nur, 
dass der neue öffentliche Kinderspielplatz im 
Sportzentrum, der mit Steuermitteln aus der 
Bevölkerung finanziert wurde, laut Bürger-
meister nicht für diese Veranstaltung zu Ver-
fügung stehen darf!

Am Samstag, den 23. April 2022, veranstalte-
te die FPÖ Vasoldsberg beim Klingensteiner 
Achteckstadl ihren kostenlosen Fahrrad-Check 
für alle Bürger von Vasoldsberg. Die Bevöl-
kerung nahm diese Aktion sehr gut an, was 
an den zahlreichen Teilnehmern deutlich zu 
sehen war. Die Mitarbeiter der Firma „Rei-
fen Weichberger“ servicierten eine Vielzahl 
an Fahrrädern und gaben den Fahrradbesit-
zern darüber hinaus wertvolle Tipps mit auf 
den Weg. Was uns besonders große Freude 
bereitete, war die Tatsache, dass viele Eltern 
im Rahmen unserer Aktion die Fahrräder ih-
rer Kinder überprüfen ließen. Das ist für uns 
Freiheitliche ein sehr positives Signal dafür, 
dass auch auf die Sicherheit unserer jüngs-
ten Mitbürger großer Wert gelegt wird. Um 
die Wartezeit zu verkürzen, gab es ein reich-
liches Angebot an Frühstück mit Kaffee und 
Kuchen sowie Eierspeise und unser Ortspar-

teiobmann und Vizebürgermeister Markus 
Konrad nutzte die Zeit für sinnvolle Gespräche 
mit der Bevölkerung. Als kleines Dankeschön 
wurde unter allen Teilnehmern ein Gutschein 
der Firma „Reifen Weichberger“ im Wert von 
Euro 100.- verlost. Vizebürgermeister Markus 
Konrad und die FPÖ Vasoldsberg gratulieren 
dem Gewinner des Gutscheines, dem Obmann 
des ESV Vasoldsberg Trummer Günter, herz-
lich. Die FPÖ Vasoldsberg bedankt sich bei 
allen Teilnehmern und wünscht allen Bürgern 
eine pannenfreie Fahrradsaison. Der kostenlo-
se Fahrrad-Check findet auch im kommenden 
Jahr wieder statt.

Ostereier-Suchen der 
FPÖ Vasoldsberg

Kostenloser Fahrrad-Check
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Vizebürgermeister Markus Konrad gratuliert dem Obmann der Marktmusik Vasoldsberg zum gelunge-
nen Frühjahrskonzert im Schloss Vasoldsberg.

Vizebürgermeister Markus Konrad gratuliert dem Obmann des USV Vasoldsberg und seinem Team zum 
gelungenen Jugendturnier. Es ist schön, wieder zu sehen, dass die Kinder Spaß am Sport haben! 

Unterwegs im Ort
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